

Urkunde

Kliniken Ostalb- Staufenklinikum Schwäbisch Gmünd Wetzgauer Str. 85 73557 Mutlangen

> wurde entsprechend der Richtlinien der Deutschen Diabetes Gesellschaft als

Klinik für Diabetespatienten geeignet

durch Vorstandsbeschluss anerkannt.

Die Einrichtung ist berechtigt, die Bezeichnung vom 07.03.2019 bis zum 07.03.2022 zu führen.

07.03.2019

Prof. Dr. med. Dirk Müller-Wieland

Präsident der Deutschen Diabetes-Gesellschaft Prof. Dr. med. K.-D. Palitzsch

Vorsitzender des Ausschusses Qualitätssicherung, Schulung und Weiterbildung